



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La astronomía ha estado ligada a la humanidad desde siempre. En un principio interesaba en pos de las creencias religiosas ya que las estrellas y planetas eran considerados dioses. Después, el cielo se utilizó como calendario agrícola, e indicaba cuándo sembrar y cosechar.

Actualmente nuestro interés por la astronomía es más complejo, porque tenemos más conocimiento y tecnología disponible y por el deseo humano de explorar y comprender lo que todavía ignoramos.

Hoy podemos separar la astronomía en dos ámbitos. Uno sería el profesional que utiliza la física, las matemáticas y los telescopios y computadoras específicas para estudiar los rincones desconocidos del universo en donde distintas teorías vienen y van a medida que se demuestran imperfectas.

El segundo ámbito sería el de los astrónomos aficionados quienes tienen a su alcance una comprensión del universo y su funcionamiento que supera los sueños de los antiguos observadores del cielo y ese conocimiento está tan cerca como el jardín de nuestra casa.

Este es el caso del Grupo Astronómico Osiris que se creó en el año 2005 con el fin de descubrir el placer de observar el cielo y comprender acerca de los fenómenos astronómicos, de disfrutar del aprendizaje por medio de actividades no convencionales, de compartir experiencias en un grupo con intereses afines y de organizar actividades de acercamiento a la Astronomía para la comunidad.

Está conformado por alumnos de nivel medio y terciario de la localidad, por docentes de todos los niveles educativos y por personas ajenas al ámbito estrictamente escolar y ofrece a sus integrantes la oportunidad de contactarse de cerca con astrónomos profesionales, de utilizar telescopios e instrumental específico y de conocer a otros estudiantes de diferentes escuelas y localidades con intereses similares.

A través del proyecto "Miradas Al Cielo" se intenta efectivizar el ingreso de la Astronomía dentro de las escuelas como eje educativo y despertar el interés en esta temática generando el aprendizaje de conceptos relacionados con las ciencias y promoviendo el desarrollo de procedimientos y actitudes relevantes como la observación, la investigación y la explicación de fenómenos naturales.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Es por eso que se ha organizado un observatorio astronómico interinstitucional para las escuelas de la zona con el fin de que éstas comiencen a tener una identidad relacionada a la temática y que se conformen núcleos de trabajo conjunto entre alumnos y docentes de diferentes instituciones.

Por lo hasta aquí expuesto considero al grupo "Osiris" como un espacio divulgador de las maravillas del mundo donde estamos inmersos, que fomenta nuestra capacidad de asombro, re-observación y contemplación de los fenómenos naturales y que sin lugar a dudas es una excelente manera de enriquecer nuestra cultura.

Por ello:

Autor: Rubén Alfredo Torres.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés cultural, educativo y social al Grupo Astronómico Osiris de la ciudad de El Bolsón, que realiza actividades orientadas a la enseñanza y divulgación de la Astronomía.

Artículo 2°.- De forma.